



snipat

Syndicat Indépendant
des agents du ministère de l'Intérieur

ENTRETIEN AVEC M. RETAILLEAU MINISTRE DE L'INTÉRIEUR

Ce vendredi 11 octobre, le ministre de l'Intérieur a tenu une première rencontre avec l'ensemble des organisations syndicales.



À cette occasion, Georges KNECHT, secrétaire général du SNIPAT, a rappelé les engagements pris par le précédent ministre et souligné **les enjeux majeurs pour la police nationale, notamment ceux liés à la mise en œuvre complète du protocole 2022.**

NOS URGENCES :

GOUVERNANCE

**STATUT DES POLICIERS
SCIENTIFIQUES**

Georges KNECHT a salué l'application en cours de l'ISS PAT, une avancée significative pour la reconnaissance des personnels administratifs, techniques et spécialisés.

Toutefois, il a également alerté sur l'absence de progrès concernant deux dossiers essentiels : **la gouvernance de la police et le statut des policiers scientifiques, actuellement au point mort.**

**COMME POUR L'ISS PAT
LE SNIPAT NE LÂCHERA RIEN !**